

Vorab-Nachrichtenstück zur 25. Learntec in Karlsruhe, der internationalen Messe rund um das digitale Lernen.

### **Leadin**

Vom 24. bis zum 26. Januar 2017 läuft in Karlsruhe die Leitmesse rund um das Thema Digitales Lernen. Jörg Sauerwein berichtet über die 25. Ausgabe der Messe für digitale Bildung für Schule, Hochschule und Beruf.

Die Prognosen für die Branche sind gut. 17 Prozent durchschnittliches Wachstum, so die Vorhersage einer Zukunftsstudie zum Digitalen Lernen für die Umsätze der E-Learning-Unternehmen ? und zwar 17 Prozent für jedes Jahr in den kommenden fünf Jahren. Entsprechend wächst auch die Learntec in Karlsruhe. Nach Messeangaben war bereits im Oktober schon 15 Prozent mehr Ausstellungsfläche vermietet als zum gleichen Zeitpunkt des Vorjahres. Insgesamt werden mindestens 240 Aussteller aus 12 Ländern erwartet. Eines der Schwerpunktthemen wird das mobile Lernen sein. So ermöglicht das Smartphone immer mehr, auch unterwegs zu lernen. Aber auch das Lernen in virtuellen Welten ist eines der Themen auf der Messe. So bietet ein Unternehmen zum Beispiel Sicherheitsschulungen für die Mitarbeiter, die im neuen Gotthard-Tunnel beschäftigt sind. Weil die Kurse real im Tunnel kaum durchführbar wären, tauchen die Mitarbeiter hier in die virtuelle Welt ein, sollen dabei aber genauso gut lernen, als wären sie tatsächlich im Tunnel unterwegs.

JS Redaktion Karlsruhe